

Naufrage du MV Wakashio

22 août 2020

Le sabordage de la partie avant du MV Wakashio, à une profondeur de 3 000 mètres, à 40 kilomètres au large de la côte sud-est de Maurice, est en train d'être achevé ce soir. Les autorités confirment que tous les tests avaient été effectués au préalable pour s'assurer qu'il n'y ait pas de substance toxique ou polluante sur la structure.

La partie arrière du vraquier reste sur le récif où il s'était échoué il y a bientôt un mois. Des opérations de pompage sont en cours pour enlever le peu de diesel qui reste dans la salle des machines de cette section de l'épave.

Les autorités mauriciennes ont sommé les responsables des opérations de sauvetage d'achever le démantèlement de la section arrière, composée d'environ 8 000 tonnes de métal, avant novembre le début de la saison cyclonique en novembre.

Des efforts sont également en cours afin de nettoyer les lagons et la partie du littoral touchée par le déversement. D'autres experts internationaux et locaux ont rejoint les équipes déjà actives sur le terrain.

L'huile flottant dans les lagons sont retenus par des barrages absorbant que la garde côte nationale surveille en permanence. Ils sont remplacés ou réparés en cas de besoin.

L'air et l'eau des zones touchées sont régulièrement testés. À l'exception de quelques odeurs, les tests n'ont révélé aucune présence de substance organique volatil dans les zones résidentielles.

La marée noire a affecté le littoral de l'île sur un rayon de 10 kilomètres. 310 kilomètres, soit plus de 96% de côte, n'ont pas été touchés.







